



#Legislativo

'En alerta máxima'



FOTO: CUARTOSCURO

El **coordinador** de Morena, Ricardo Monreal, reveló que los diputados de su bancada cerrarán filas con la presidenta en caso de que los aranceles de Trump avancen.

POR YVONNE REYES

La fracción parlamentaria de Morena en la Cámara de Diputados se declaró en "alerta máxima" ante la inminente imposición de aranceles por parte del presidente de Estados Unidos, Donal Trump, a los productos de México.

A través de su coordinador **Ricardo Monreal**, los morenistas también hicieron nuevamente un llamado a cerrar filas con la presidenta Claudia Sheinbaum.

"La mayoría legislativa está en alerta máxima por la decisión que se tome; es un momento crucial, es un momento de verdad único en la historia del país, en donde la nación está siendo agredida, agraviada, subestimada y tratada de manera ilegal por el presidente de Estados Unidos, y obviamente los mexicanos y mexicanas tenemos que reaccionar en el sentido de defender a la patria", expresó Monreal en conferencia de prensa.

A un día de que se cumpla la fecha para que Trump anuncie las cuotas sobre las exportaciones mexicanas, el también presidente de la Junta de Coordinación Política, advirtió que los diputados de Morena están listos para responder a la convocatoria de la presidenta Claudia Sheinbaum con acciones legislativas o incluso movilizaciones y protestas.

"A lo que nos convoque ella, la mayoría legislativa acudirá: si es necesario movilizarnos, si es necesario protestar diplomáticamente, si es necesario asumir posiciones legislativas frente al resto del mundo, lo vamos a hacer, porque vamos a defender la patria, vamos a defender nuestro país; no podemos mantenernos indiferentes ni apáticos frente a la agresión que estamos sufriendo de un gobierno hostil con medidas unilaterales e ilegales", remarcó.

Sin embargo, dijo que será hasta hoy martes, una vez que se conozca la decisión del vecino país del norte, se tome una decisión al respecto.

"Sé que la presidenta tiene plan B y plan C. Nosotros lo vamos a respaldar. Y buscar mercados diversos, fortalecer el mercado interno de nuestro país y buscar alternativas independientemente de la solución a la controversia planteada con la imposición de aranceles a nuestro país de manera unilateral e ilegal".